



Elections

CAP 2024 - 2028

Vous êtes appelés à élire vos représentants au sein des commissions administratives paritaires du 06 mai au 14 juin 2024

Vous choisirez donc des élus amenés à siéger dans ces commissions qui sont déterminantes pour la suite de vos carrières notamment en matière d'avancement, de promotion, de rémunération.

Ces élections interviennent à un moment crucial concernant l'avenir de la fonction publique en Nouvelle-Calédonie

En effet, de gros changements en matière d'organisation, de fusions, de restructuration vont se dessiner rapidement et tout cela dans un contexte budgétaire particulièrement défavorable. Pour faire face à ces enjeux, il faudra des personnes déterminées à vous défendre au sein de ces commissions.

Le SFPT, le SLUA, le SOTPM, syndicats toujours proches des agents et notamment ceux en difficulté, fidèles à leurs convictions, animés par un sens du dialogue social, une détermination sans faille et une fermeté à toute épreuve quand cela s'avère nécessaire, vous proposent donc de faire confiance aux personnes composant nos listes afin qu'elles vous représentent dignement pour défendre vos intérêts.

Nous continuerons de défendre l'emploi local, l'égalité professionnelle entre les hommes et les femmes, vos acquis, nous ferons en sorte de défendre systématiquement votre pouvoir d'achat, d'améliorer vos conditions de travail.

Nous combattons les inégalités, les injustices, le harcèlement et les pressions en tout genre.

Votez pour la COGETRA, c'est voter pour vous !

Chers adhérents sympathisants et amis !

Vous noterez que plusieurs organisations syndicales participent à ces élections et cela dénote une grande démocratie syndicale à laquelle nous nous associons pleinement. Si la démocratie et la liberté syndicale sont un droit et une liberté fondamentale, celles-ci ne doivent pas être ternies par les agissements de certaines organisations de travailleurs qui à notre sens, ne portent pas les valeurs essentielles d'éthique nécessaires à la représentativité des travailleurs calédoniens. Par exemple, comment ne pas se remémorer que d'importants syndicats, du fait de leur présence dans le conseil d'administration de la Caisse Locale de Retraite, ont participé à des pertes importantes portant sur un montant de 16 milliards F.CFP utilisés en placements hasardeux sur des marchés boursiers dont nous connaissons tous la volatilité. Cela a d'ailleurs été relevé par la Chambre territoriale des comptes.

Comment faire confiance à tant de légèreté et d'insouciance budgétaires à ceux qui n'ont même pas eu la présence d'esprit d'appliquer le simple principe de précaution. Ces décisions sont tellement dommageables pour la C.L.R et donc, l'ensemble de ses cotisants. Au vue de ces décisions antérieures très négatives pour la CLR prises par ces syndicats, il serait incompréhensible qu'aujourd'hui leurs candidatures soient soutenues.

En matière d'emploi local, certains ont préféré accorder la territorialité par copinage, au détriment de jeunes diplômés du pays. Cessons de faire confiance à des organisations sensées défendre les intérêts de nos enfants, sacrifiés sur l'autel du copinage et se retrouvant de fait en insécurité pour leur avenir professionnel.

Alors pour toutes ces raisons, faites nous confiance massivement afin de changer les choses.

Votez pour la COGETRA, c'est voter pour vous !